
 

第 １ 回 古市小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和４年 ６月２日(木)  １１時２０分 ～ １２時１５分 
  (2) 開催場所  古市小学校 図書室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 

山本 邦男 古市自治会長会会長 ○ 酒井 正美 古市愛育班代表  ○ 

酒井 篤史 古市小幼ＰＴＡ会長 ○ 酒井  宏 古市小学校長  ○ 

宮田 俊昭 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 五十川 聡 古市小学校教頭  ○ 

時本 久美 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 藤原 典英 古市小学校主幹教諭  ○ 

宮本 芙美子 古市まちづくり協議会事務局長 ○ 和田 聡子 古市小学校主幹教諭 ○ 

 塚本 一男 学識経験者  ○      

３ 傍聴人数 （０）名  
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(1) 組織体制づくり 

①委嘱状交付、委員紹介 

②会長（山本 邦男氏）、副会長（酒井 篤史氏）選出 

③学校運営協議会についての説明(学校長) 

(2) 協議事項 

  ①令和４度古市小学校経営方針について、説明と承認 (公開) 

  ②授業の様子を観察して (公開) 

   ・学年ごとに成長を見受けることができた。教師が「下級生に伝えることを考える」と 

    いう視点で課題を出していた学年があった。タブレットで画像を見たり、お互いの意 

    見を交換したり、主体的で深い学びを目指す姿勢が感じられ、感心した。 

   ・学年に応じた漢字の使用や授業のめあての提示、ICTの効果的な利用など課題が感じら

れる部分があった。職員研修等でさらに研鑽を重ねてほしい。 

  ③「安全のつどい」に参加して (公開) 

   ・久しぶりに学校での行事に地域の代表として参加をすることができよかった。 

 ・「安全のつどい」に参加すると、当時の綾菜さんが思い出され、「事故を防ぐために

なんとかできなかったのか」という思いが今でも拭い去れない。尊い命の重みを感じ

る「安全のつどい」を通して児童に心と体で感じてほしい。 

④１５０周年事業について(公開) 

  ・学校行事を通して、地域の方に集まっていただき、人文字を作ったり、校歌を歌って 

   いる場面を画像にしていったりする計画をしている。学校運営協議会委員を通して、 

   各組織にも協力をお願いしたい。 

５ 今後の予定及び方向性 

  ・安全・安心な学校づくりを柱として、地域とともにこころ豊かでたくましく、自ら考

え行動する子を育むために学校・家庭・地域の一層の連携・協力について協議する。 

６ 次回開催予定 

   開催日時  令和４年１１月１９日（土）（予定） 

 


